



Chers Bouchervillois et Bouchervilloises,

Alors que l'année touche à sa fin, nous souhaitons prendre un moment pour vous exprimer notre gratitude et nos meilleurs vœux.

Nous tenons à souligner le dévouement et la générosité de nos bénévoles qui sont le cœur de notre organisme. Nous les remercions chaleureusement. Chaque heure consacrée, chaque sourire partagé, a eu un effet bénéfique sur tous ceux et celles que nous soutenons.

Nous éprouvons une grande fierté à l'égard des employés et de nos partenaires qui nous permettent une présence remarquable auprès des utilisateurs de nos nombreux services à la communauté.

En cette saison de joie et de partage, nous vous souhaitons des moments de paix, de bonheur et de chaleur avec vos proches. Que cette période festive soit remplie de rires, d'amour et de souvenirs précieux.

L'équipe du CABB sera en congé du 21 décembre 2024 au 5 janvier 2025 inclusivement.

Nous avons hâte de poursuivre notre mission avec vous en 2025. Ensemble, nous pouvons faire une différence encore plus grande.

Joyeuses Fêtes et bonne année!

Avec toute notre gratitude,

L'équipe de direction du Centre d'action
bénévole de Boucherville